



川俣小学校「学校だより」

輝くひとみ

令和元年12月24日(火) 第32号

教育目標 ☆すすんで学ぶ子ども
☆思いやりのある子ども
☆ねばり強い子ども
☆たくましい子ども

発行者 校長 本名 武



第2学期、83日間お世話になりました

第2学期、学級みんなで成功させた学習発表会をはじめ、みんなで分かる・できる姿を公開した学びのスタンダード授業研究会、町音楽祭や飯館村での陸上競技大会、宿泊学習等々、充実した学習が実現できました。また、地域に飛び出し、地域の方々に地域を学ぶ「ふるさと学習」の推進など、座



学では育ちにくい、問題発見力や人間関係力、課題解決力や表現力などの育成にも取り組みました。川俣シャモの探究活動、川俣史跡巡り、収穫祭にしめ縄づくり、森林学習や樹木プレートづくりなど、これからの社会をたくましく生き抜くために必要とされる資質・能力が内在していました。第2学期もこのような充実した教育活動と子どもたちの笑顔・活気あふれる学校生活が実現できましたのも、保護者の皆様、地域の方々のご理解とご支援・ご協力、そして、あたたかな励まし賜と感謝しております。

第2学期、83日間、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



グリット力も高まる、冬休みの「自分の仕事」

終業式で、「休み中は家族の一員として、自分の仕事を決めて毎日続けましょう。」と話しました。『手伝い』ではありません。『自分の仕事』です。自分の仕事を決めて毎日やり続けること、それは、何事の成功にも通じる秘訣。なにせ「自分の仕事」で、責任感と実行力、そして、最後までやり遂げる力（グリット力）・芯の強さを手に入れるのですから。



よいお年をお迎えください



令和最初の年末年始。この時期、子どもたちも様々な行事等にふれられればと思います。ご近所や親戚の方にもきちんとした挨拶を行うよい機会ですし、大掃除など、学校でできていることを、**実生活で生かすチャンス**でもあります。健康安全面、交通事故・火災事故等に遭わないよう指導しましたが、ご家庭でも家の約束事や危険箇所等について確認するなどしてご指導いただければ幸いです。

さて、来年の十**王**（じっかん）は「**庚**（かのえ）」。十二**支**（じゅうにし）は「**子**（ね）ずみ」。だから、来年の「**壬**支（えと）」は？と言え、正しくは「**庚子**（かのえ・ね）」となります。

健康に留意し、安全で楽しく思い出に残る冬休みにと願います。どうぞよいお年をお迎えください。